

## Se reúne Eduardo Campos con directores de Escuelas Normales



El secretario de Educación del estado (SE), Eduardo Campos Martínez, se reunió este jueves con directivos de la Escuelas Normales, con quienes coincidió en la necesidad de impulsar estrategias para fortalecer la educación superior.

En este marco, refrendó el compromiso del Gobierno del Estado de generar condiciones para que los estudiantes normalistas reciban una formación de calidad, acorde a las necesidades sociales y económicas del país.

"Las Normales son espacios donde se enriquecen los valores humanos y se educa en el respeto a las diferencias y la pluralidad; ahí es donde se forman los maestros del mañana, por eso y trabajamos para atender con eficacia y oportunidad las necesidades de los alumnos".

Previo al periodo de evaluaciones para ingresar al próximo ciclo escolar, el secretario llamó a los comités de estudiantes y directores a colaborar para que prepondere un ambiente de civilidad y respeto a la ley; y construir acuerdos que abonen al bien común.

